

にしいる日記

【にしいる日記】では、校長の独り言風に、お堅い言い回しはなしで、書いていく日記です^^軽い気持ちで、楽しんでもらえたらと思っています(^^)/ヨソクネ



11月8日(木) 今日の【にしいる♡】は、こちら!

急に朝晩が寒くなりましたね。通勤途中に歩いている方の服装を見ると、一気に冬の格好になっていました。近頃、秋がないというか短いというか・・・個人的には、春・夏・秋・春と巡ってほしい笑
さて、今日は今週にあったことをお伝えします。



3年生が【赤穂段通技術・研修工房つむぐ】さんで、体験をさせていただきました。子どもたちは、こわごわ触っていましたが、最後には力強くできていました。貴重な体験ができましたね!にしいる!



最初は、「3人ぐらいかな・・・」と言われていましたが、結局「全員してみよか」と、全員が体験することができました^^これも赤穂西小ならではの!? ですよ(^;ラッキー にしいろ!





上 3 枚の写真は、色がついた糸を絡ませていく作業です。ここからが赤穂段通の作業といっても過言でないかもしれません。

この作業で柄を作り、整えていきます。糸を絡ませて0.5mm! 畳一畳の大きさを作るのに 1 年近くかかるそうです。納得です!

その大変な作業の一部を体験させていただきました。がんばったね!
にしろ!

このあと、ミサンガづくりをしました。これがなかなか難しい笑私もチャレンジしましたが、途中で分からなくなりました。かなり集中したため、子どもたちの写真を撮るのを忘れたあ(-_-;;)ハァ



最後に、11月6日に2年生で、学級会の研究授業を行いました。九州から大学の先生に来ていただき、また市内の先生方にも来ていただき行った研究授業です。

写っていませんが、周りにたくさんの先生がいます(@_@)そんな中でも2年生らしく、自分の意見を言ったり友達の見聞を聞いたり、すごろくでどうしたら仲良く楽しめるかを話していました。よくがんばりましたね!

そうそう、司会班3人のうち2人がお休みでしたが、一人で見事に司会をしていました。すごいね~にしいろ!

週末金曜日です。明日はグラウンドゴルフがありますね!参加する人は、楽しみましょう!私は、ホールインワンを目指します(-☆)キーン
よい週末をお過ごしください!